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会議録 
会議名 

令和５年度第１回 

八潮市子ども・子育て支援審議会 
場 所 八潮市役所 委員会室 

日 付 令和５年５月２５日（木） 時 間 
午後２時００分～ 

午後２時４０分 

出席者 

委 員 
堀委員長、小倉副委員長、山村委員、青木委員、栗原委員、 

米地委員、増田委員、内田委員、佐久間委員、石黒委員 

事務局 
小林部長、平野副部長、奥村課長、山口係長、田村係長、 

安藤主事 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ（堀委員長） 

 

３ 自己紹介 

 

４ 議  事（議長：堀委員長） 

（１） 古新田保育所再整備について 

（説明） 

  資料２に沿って説明 

 

（質問） 

○駅周辺にお住まいの方は、駅周辺の保育所に預けたいと思っている。駅周辺

にお住まいの方が、古新田保育所に通えるようバスの送迎について検討して

いるか。 

 ⇒南川崎保育所等はバスの送迎ルートになっているが、古新田保育所は送迎

ルートになっていない。今後、利用者のニーズを踏まえ、調査・検討させ

ていただきたい。 

 

〇障がいのある子が入所できる施設が幼稚園を含めて見つからないという声を

聞く。公立保育所で受入れができるよう検討してほしい。 

  ⇒現在、民間保育所では、保育士不足から体制確保が難しく、公立保育所で

受入れているケースが多いが、インクルーシブ教育という言葉があるよう

に、公立保育所だけでなく民間保育所を含めた全体での受入れについて検

討していくべきだと思っている。 
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（意見） 

〇自宅から近い保育所に預けたいという話を聞く。駅周辺にお住まいの人は車

を所有していない人が多い。車も自転車も所有していない世帯が、八潮駅周

辺と古新田保育所が行き来できる交通の便について配慮してほしい。 

〇八潮駅周辺にお住いの若い世帯は、子どもが大きくなると都内に移住する世

帯が多い。 

〇大曽根地区の開発が進んでいる。私が八潮市に住み始めたころは高速道路も

なく、何もない街だったが、今後、八潮市は素敵な街になり「八潮市に住み

たい。」と思える街になると思う。 

〇八潮市内の公園の拡充、駅前への図書館の設置、保育施設の充実など、八潮

市が魅力のある街になるようお願いしたい。 

 

５ そ の 他 

〇次回の審議会は令和５年８月２４日（木）午後２時から八潮メセナでの開催

を予定している。 

 

６ 閉  会 

 

 

 

 


